例会は休会とさせていただきます。

- こマフラー」を出していただきました。教少年会本部よりお年玉教材として「ふわも 活用ください。 会から子供たちへのつなぎの一つとしてご (倒 小田木智嗣委員)
- リトルマガジン12月号 ださい。 ルカレンダー付少年会員の丹精にご活用く 特別付録オリジナ
- ◆青年会•献血担当… (倒 山下洋平委員)
- 今月よりひのきしんをつとめさせていただ きます

と き 10月18日 (日) 10時

献血ルームミューズ

- 教区青年会ひのきしん例会 10月29日30日 13時集合 (一日のみも可)
- ◆時報手配り……… ただきます。ポスティングでの手配りをお時報手配りは11月1日号から再開させてい (倒 板山眞一委員)

願いします。 10 月 定例支部活動

- ◆浜松楽所・・・休会 ◆合唱団アヴァンティー練習日 会場 とき 鴨江アートセンター 10月7日·14日 (水) (206号)
- 19 時

◆あらみち会… (題 日 22日 (木) 午前9時15分~ 広野みさと委員)

12時00分

大濱松分教会

バ講会 迎ポール 木船真澄先生 上島 内野台方面

曳馬橋下車 徒歩3分

◇定例委員会・例会

◆運営委員会・・・会場未定 とき 11月2日 (月) 9時30分

- ◆青年会献血・・・ミューズ とき 10月18日 (日) 10 時
- ◆婦人会例会・・・・休会
- ◆女子青年部例会・・休会 ◆ハーブの会・・・・休会

会 場 遠州分教会(鶴見町)

各組活動も状況により急遽変更になる場合があるかも しれません。ご了承ください。

【1組】…… 組長 鈴木 豊司 **湾** 東

〈配本·集金〉 10月28日 水

〈合同会議〉 11月6日 **金** 15時00分 濱 東

〈ひのきしん〉 11 月 8 日 $\widehat{\exists}$ 6時00分 浜松城公園

【2組】…… 組長 板山 眞 (本濱松)

〈配本・集金〉 10 月 29 日 **余** 9時30分 本濱松

【3組】…… 組長 長田 虎夫 (濱 都)

〈教会長会議〉

10 月 28 日

水

10時00分

濱

〈班長会議〉 〈ひのきしん〉 月 日 15時00分 休 숲

月 日 $\widehat{\exists}$ 時 分 中 止

【4組】…… 組長 谷口 和 幸 (四日市浜) 曳馬南公園

【5組】…… 組長 大石いね子 〈合同会議〉 11月9日 (月) (薫浜松) 9時30分 四日市浜

〈配本·集金〉 10月28日 (水) 9時30分 薫浜松

【6組】…… 組長 宮本 善 成 〔 長

〈合同会議〉 11月 日() 時 分 休 숲

【7組】…… 組長 小楠 〈配本・集金〉 11月9日 月 友一 10時00分 静 濱) 篠 原

◇11 支部例会

と き 11月6日 (金) 9時30分

当番委員 鈴木通信委員

そう考えることで不安もなく きっと三 こ の 非常 る今、

梅雨の長雨で、最初の二週間

れの活動の見直しを迫られてい 生活に戻らせて頂いております ができました。 がら、 迎え、 うに心が晴れやかに変わってい てくれたりと、 もらう心を定めたことを聞かせ 会にもどって道一条に通らせて 薬の服用がなくなったり、自教 養科に運ばせて頂き、三人の修 が、コロナ禍を通して、それぞ く姿を傍らで見せていただく事 養科生は身上をご守護頂いて、 自教会に戻り、 支部活動においても、 毎朝、 徐々に秋の気配を感じな 神殿に、そして修 空模様に沿うよ 今月から元の

取り組んでまい 今後ともよろし りたいと思って しいスタイルを模索しながら、 くお願いいたし おりますので、



1

2020年 10 月号 No.4 3 4 よのもと会

西遠支部

せかいぢうみなーれつハすみきり よふきづくめにくらす事なら

7

第七号 109

おぢばでの三カ月を終えて 支部布教部長 鈴

中

木

通

させていただきました。 養科生教養掛の御用を頂いて、 この三カ月間を、おぢばで過ご 七月から九月までの修

型コロナ感染の騒動の中、 御用をどうしようかと、あれこ 支部行事である「全教一斉にを 教会のこどもおぢばがえりや、 各所に御迷惑をお掛けすること での活動がすべて中止となり、 れ心配もしておりましたが、新 いがけデー」等、今抱えている には、この期間に行われる、 今年の初めに御用を受けた時

> もなく、 でありました。 帰らないという波乱のスタ ばらばらで、修養科が始まる前 てきたということ、また年代も さんや親から勧められて志願し おられ、三人とも自教会の会長 じまりましたが、身上者の方も 志願をされて、修養科生活がは お計らいかと感じております。 められたことは、これも神様の の詰所での生活の時点で、帰る、 私と一緒に三人の修養科生が この御用を安心して勤

富分教会長) 頂きました。 沢山の事を学ばせていただける 精一杯勤めることで、 るようなことはしないだろう、 神様は誰かを帰して私を楽にす ら頂いているのだと考えた時、 私にとっての修養の場を神様か とっての修養であると同時に、 三カ月はこの三人の修養科生に のだと頭の中を切り替えさせて 人それぞれとの生活する中に、 に不安になりましたが、 が無事に修了できるかと、

はほとんど雨模様、そしてその もらうことができました。

なり、

前向きな気持ちにさせて

あとは三十五度を越える猛暑を

私はこの先三カ月、

この三人

~夫婦、親子、嫁姑などの関係を通して考える~ 護で育てたお父さんを殴った。結果的には どうしたらいいでしょうか」と、相談を受 たすけをしている方に、電話をして聞いて 験がありませんでした。そこで、 のおたすけばかりで、子供のおたすけの経 けました。 ね。私もいろんな相談を受けますが、ある 可愛そうな子供にしてしまったわけです。 ところが、私はそれまで、大人の男の人 お母さんを殴らず、 「子供が学校を休んでしょうがない、 登校拒否の子供がすごく多いです

てください」と言われました。 みました。すると、「子供に徳を積まさせ だめにするだけではなくて、 が積めるんですよ。 例えば、

で出されたナッツの出し方が悪いと、乗務 神様の為に使わせてもらう。そうしたら徳 でも買ってあげない。お年玉でも貰ったら、 してしまうということになるのです。 少し前になりますが、飛行機のサービス 可愛い可愛いの過保護は、ただ可愛いで、 好き嫌いを言わさない。なんでもかん なんでも仕事をさせる。あんま 挙げ句、離陸前の飛行機 徳をすり減ら

立教 181 年度 〈陽気ぐらし講座〉

「家庭のよろこび

可愛い可愛いの過保 事件というのが話題になりました。 を引き返させたという、ナッツ・リターン

にもなり、 たケースが多いですね。 護で、だめな子供にしてしまう。そういっ たこの女性の父親(大財閥の会長)は、テ 凄いな(笑)と思うんですけど、社会問題 と謝罪していました。可愛い可愛いの過保 められないのに、よく飛行機を止めたな、 レビで、「私は、娘の育て方を間違いました」 私なんか、 ナッツ姫と呼ばれることになっ 勿体ないからタクシーすら止

世界でのつなぎ。 それから、 親子のつなぎ、神様の働きの

子供のお

おはなし

中臺勘治

話ができない。 ますね。どういう心で通らせて頂いたらい いのか…。繋ぎができない、 親子で話ができない、 そういう親子がい 繋がらない、

れて、 当しようということになった。 を出せ」と言われて、お金を出さないと暴 るお母さんがみえました。毎週々々、「金 ある時、放蕩息子にほとほと困ってみえ もうどうしようもない。話しもでき 仕方なく親戚中で集まって、

者さんが居られ、 ところが、その親戚の中に、 「そういう風になるのは、 の親戚の中に、天理教の信

員に文句を言い、

ならないんじゃないか」と言われたそうで す。それを聞いたお母さんは、 供持つというお母さんも、 子供も悪いかもしれないけど、そういう子 反省しなくちゃ いろいろと

です。 そうです。ですから、子供は小さいなりに 聞かされた事を思い出した。 くして貰い、 供が小さい頃には、 く道がある。亀のように低く通ること」と い心、我を張らない心の中に、繋がって そのことを、ふっと思ったときに、「低 お母さんは身体が弱かったので、その子 他人の家で育って苦労をしてきたわけ 母親のもとではないわけですから。 成長してから家に戻ってきた 親戚の家に預けて大き い

労をかけてごめん」と、息子も謝り、親子 息子の尖った心が取れ、「お母さんが悪い 優しい、低い、柔らかい心に感じ入って、 が二つ一つになっていった話があります。 謝ったそうです。すると、そのお母さんの の悪い母親を許しておくれ」と下座から を上座に座らせ、「お母さんが悪かった。 お前が小さい時には苦労をしただろう。 それならというので、お母さんは、 自分が悪いんだ。お母さん苦 ح

支 部 だ よ り 立教 183年 R 2.10 NO.542

◇本部・ 教区事項

めさせていただきたいと思います。基 コロナウィルスが流行してから、 準といたしまして大体∞名を超える場 ながらだんだんとこういったことも始 あるいは周囲にマナーをしっかり保ち 制の緩和が発表されました。 きたいと思います。 合はぜひ事前に内統領室に相談いただ 月より同じようにルールを守りながら 政府及び奈良県より、 ベント等の人の集まりについて人数規 りまして、 ておりました。 は暫く見合わせていただきたいと申し いただければ充分かと思います。 て畳2畳に2、3人で、 世の中も移動を始めました 大型のおぢばがえり団参 しかしながらここに至 現状といたしまし 9 月 19 マスクをして 我々も10 日からイ

本部大祭・月次祭は本年中は殿内 信者の参拝は遠慮していただき は教会長のみとし、 一般よう へ の

> ように十分意思の確認をお願いします。 えりに不安を感じる方には無理をさせな 泊や滞在中も三密を回避し、 限る)内では、 内での行動にも十分に注意すること。一人 意だけではなく、 けでもよい。 き2人掛け。 いそれぞれに十分な間隔を維持して参拝す殿外での参拝は事前に検温・手指消毒を行 えりに不安を感じる方には無理をさせない一人の意思を確認し、現時点でのおぢばが パイプ椅子の場合は、 大声での会話は慎むなど、三密をさける。 ただし同一グループ(5名以内に おぢばへ向かう道中、 同一グループの場合は3人掛 間隔を設けなくとも良い 周囲の心配も考慮し、 間をあけて一脚につ 自分たちの注 詰所宿 市

You Tube 動画「天理の教えチャンネル」 代社会における様々な悩みについて信仰について未信者の方でも分かり易いお話や現画を配信することになりました。御教えにびの Tube チャンネルを開設。にをいがけ動 布教部では布教活動の一つの手立てとして 信開始のお知らせ ています。 基づいた話を配信し、 の上に活用していただくことを目 にをいがけ・おたす 的とし 配

`布教部……………

本年度の陽気ぐらし講座、 予定通り行います。 点で本部からの開催許可が出ていないため 中止とさせていただきます。 成人講座は現時 あらみち会は

財務帳簿の申し込みは11月10日までに組長 (無 吉岡弘和委員)

さんがまとめて申し込んでください。

修練部..... お手振り勉強会開催 (高橋重徳委員)

と き 翁濱分教会 11月3日 (火) 10 時

持ち物 ハッピ・扇・お手振り概要等

11 / 28 社友•広報庶務部… ムの補修、間伐等。奮ってご参加ください。 訓練を実施します。 (土) エコパにおいて本年度の教区 遊歩道の整備、 (憩 山本明久委員) (憩山口正洋委員) 砂防ダ

中島みゆき著 10/1 読書会配第二詩集「四十行のひとりごと」 読書会配本

にをいがけのツー ルとしてご活用ください

ふれあい折り込みひのきしん11月は3組で お願い致します。

◆婦人会………… 1 口さとみ委員